
, 
ACTA DE lOma. SESION ORDINARIA MENSUAL DE 

SEGURIDAD CIUDADANA 

En la ciudad de Moliendo, siendo las 18:10 horas del día 30 de Octubre del 2017, en las 
instalaciones de la Estación Cultural del Distrito de Moliendo, en la Décima Sesión 
Ordinaria del Comité de Seguridad Ciudadana, con la presencia de sus miembros y con 
el quórum de acuerdo a Ley W 27933, su Reglamento y Directivas del Sistema Nacional 
de Seguridad Ciudadana, el Presidente del COPROSEC-CODISEC Lic. Quim. Richard Hitler 
Ale Cruz da por iniciada la presente Sesión. 

Se dio lectura a los puntos de la Agenda: 

• Lectura y aprobación de la Novena Acta de Sesión Extraordinaria del COPROSEC-
CODISEC. 

• Lectura y aprobación del Acta de la 3ra. Consulta Ciudadana. 
• Informes de los integrantes del Comité. 
• Otros. Simulacro Nacional de Tsunami del día 03NOV17 a hrs. 15.00. 

Estando presentes las siguientes Autoridades: 

1. 

2. 

• Lic. Quim. Richard Ale Cruz - Presidente COPROSEC-CODISEC. 
• Sr. José Ramos carrera, Alcalde Distrital de Punta de Bombón. 
• Cmdte. PNP Alejandro Diaz Machuca (Miembro). 
• Sr. Adolfo Calderón Salas, representante del Alcalde Distrital de Cocachacra. 
• Srta. Ing. Marleny Figueroa Puma, representante de la Alcaldesa Distrital de 

Islay. 
• Sr. Cristian Cáceres Paredes, Coordinador de Juntas Vecinales (Miembro). 
• Sr. Florencio Chirinos Sullayme, Presidente AUPI. 
• Sra. Prof. Dorely Sonco Colquehuanca, representante de la Ugel-Islay. 
• Sr. Tomás Quispe Mamani, representante de la Red Salud Islay. 
• Sr. Wilfredo Calcina Eyzaguirre, representante del Poder Judicial-Islay. 
• Srta. SO PNP Jazmín Astete Ocampo - OPc. 
• Sr. Walther Rojas Lazo-Secretario Técnico. 

Se procediÓ a dar lectura al Acta de la Novena Sesión Ordinaria del día 26SET17; fue 
firmado por los integrantes en señal de conformidad. 

• Se procedió a dar lectura al Acta de la 3ra. Consulta Ciudadana, procediendo a 
firmarla en señal de conformidad. 
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• El Sr. José Ramos Carrera, Alcalde Distrital de Punta de Bombón, presenta al Sr. 
José Borja Bancoff como nuevo Secretario Técnico del Codisec, el mismo que se 
compromete a poner el mejor esfuerzo para lograr las metas del PLSC y apoyar 
a la PNP de su jurisdicción para combatir la delincuencia, drogadicción, violencia 
familiar y otros. 

• El Sr. Florencio Chirinos, Presidente AUPI, comunica que en la mayoría de 
Asentamientos Humanos se observa desmontes de construcción, vehículos 
estacionados, otros abandonados, malogrados, así como lanchas de pesca en la 
vía pública el APVIS Bellavista, inclusive invaden propiedad, a las cuales le 
colocan palos para sostenerlos con el peligro de caer y causar daños a los 
transeuntes. 

• El Sr. Wilfredo Calcina Eyzaguirre, saluda a los integrantes del Codisec a nombre 
del Sr. Dr. Carlos Cary Choque, Juez Decano de la Provincia y comunica su deseo 
de seguir trabajando y apoyando las acciones de las autoridades. 

• La Sra. Dorely Sonco Colquehuanca hace conocer que la UGEL viene 
desarrollando de acuerdo a su Plan de Trabajo, actividades de igualdad de 
género, contra la violencia y la desigualdad. Asimismo pide a la PNP y Serenazgo 
controlar la inasistencia de los alumnos ya que se ha detectado por ejemplo que 
asisten en horas de clases a cabinas de internet, playas, parques, etc. Que la 
Municipalidad de lugares y espacios libres para prácticas de danzas, canto, 
pintura, el arte en general; a la niñez y juventud hay que atenderlos. 

• El Sr. Tomás Quispe Mamani de la Red Salud, trae el saludo del Director Dr. 
Guillermo Barrerda Cáceres y hace conocer que vienen terminando el Plan de 
Trabajo para el próximo verano que lo hará llegar de manera oportuna. 

• El Sr. Cristian Cáceres Paredes, Coordinador de las JJ.W pide que se siga 
combatiendo el consumo de drogas, toda vez que a vista y paciencia consumen 
marihuana, pbc y otros sin vergüenza y falta de respeto hacia sus mayores. 
Falta iluminación en el Inclán, Miramar, etc., donde últimamente ocurren mas 
delitos. Que la nueva pista de las Cruces hacia el Campin solo sea de bajada y 
que se coloque mayor señalización ya que varios vehículos suben o bajan sin 
control. Asimismo agradece a nombre de las JJ.W la implementación realizada 
pero que requieren mas linternas y silbatos ya que aumentan las JJ.W. Reitera 
la colocación de vaner-gigantografías donde se anuncie: no a las bebidas 
alcohólicas, restricciones, mensajes a los vecinos, etc. que podrían dar buenos 
resultados para una mejor convivencia. 

• El Sr. Cmdte. PNP Alejandro Díaz Machuca hace conocer que ya se trasladaron y 
que atienden en un local (casa) alquilada por el Ministerio del Interior. Que la 
infraestructura no es la adecuada pero la voluntad de sus efectivos está de 
manifiesto. Falta adecuar ambientes para el personal de servicio así como 
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preparar un ambiente para los efectivos del cuerpo de salvataje durante la 
temporada de verano. 
Comunica sobre la instalación de cámaras de video vigilancia que se están 
instalando en Cocachacra a costo de la PNP, exclusivamente para seguridad y 
prevención, no para otros efectos. Asimismo se instalarán en playas y ciudad. 
Que a la fecha tiene dos patrulleros en reparación y mantenimiento por lo que 
pide apoyo de los vehículos de Serenazgo para patrullar la ciudad. 
Su patrullaje motorizado lo viene realizando con las motocicletas lineales, por lo 
que pide el apoyo de las autoridades para que su personal pueda trabajar mejor 
como es el caso de atender la falta de computadoras y mobiliario. A la fecha cada 
efectivo trae sus implementos para laborar, lo que limita nuestro accionar para 
la formulación d documentos y otros. 
Hace conocer que se ha capturado de un sujeto apellidado Baquedano por ser 
micro comercializador de drogas, pasándolo a la Fiscalía local y que en 110 se ha 
capturado a un sujeto que delinquió en Moliendo empleando el Plan Cerco. De 
conformidad a las estadísticas que manejan los actos delictivos vienen 
disminuyendo progresivamente. 

• El Sr. Adolfo Calderón Salas, representante del distrito de Cocachacra hace 
conocer que se ha realizado la 3ra. Consulta Ciudadana y se viene elaborando el 
mapa del delito. Que a la fecha tienen instaladas 28 JJ.W. pero se requiere 
urgentemente instalar una en el Cabezal, límite con Moquegua. Vienen instalando 
alarmas y cámaras, habiéndose hecho mantenimiento a las ya instaladas. Existen 
problemas de drogadicción, violencia familiar pero no hacen las denuncias, 
habiéndose realizado dos sensibilizaciones. Que se han programado 2 acciones 
cívicas para el OSNOV17, solicitando la participación de toda la Provincia. Existen 
lugares de alto riesgo debido a la falta de iluminación pública así como las 
carreteras se encuentran abandonadas por falta de mantenimiento, los paraderos 
informales deben ser reubicados, solicitando operativos con Inspectores y Policía 
Nacional. 

• La Srta. Ing. Marleny Figueroa Puma, representante del Distrito de Islay-Matarani 
comunica que de conformidad al PLSC, se viene cumpliendo con las actividades 
programadas instruyendo y capacitando a la población para que sepan como 
actuar ante un desastre. Han participado en el IV-encuentro Juvenil de Seguridad 
Ciudadana en la ciudad de Arequipa, habiendo prevalecido la Violencia Familiar 
como común denominador, sugiriendo enfocar la participación en los colegios, 
Apafas y Autoridades. En las APVIS tienen instaladas 14 alarmas siete están con 
problemas por la precaria situación de las viviendas donde están instaladas. La 
drogadicción y micro comercialización son un problema, por lo que silicita 
operativos mas constantes por parte de la PNP. Debe revisarse vehículos que 
suponemos transportan la droga mediante operativos. Que en el colegio Miguel 
Grau hay indicios de consumo de drogas. 

• El Sr. Ing. Richard Ale Cruz, Alcalde Provincial refiere que la Municipalidad no 
cuenta con mayores recursos para atender todas las necesidades y apoyos que 
le son solicitados. No solo debemos limitarnos a hacer requerimientos, se debería 
coordinar trabajOS comunitarios, los dirigentes deben participar activamente a fin 
de contrarrestar actos delictivos mediante la prevención. 

, 



COPROSEC 

3. 

Manifiesta su satisfacción por el trabajo que realiza el cuerpo de salvataje de la 
Policía Nacional así como por el apoyo que personal de Serenazgo les brinda en 
las playas de nuestro litoral, no permitiendo que se produzcan accidentes ni 
muertes por ahogamiento. Asimismo la Municipalidad en su conjunto viene 
trabajando por el bienestar de la ciudadanía, se vienen entregando obras como 
el estadio César Vallejo y aun así se reciben críticas, pero todo se hace conforme 
a ley. Actualmente se viene parchando los huecos de la vía pública, veredas y 
pistas con nuestro personal. 
El Patrullaje Integrado es permanente y viene dando seguridad a todo los vecinos 
en especial de las partes altas de la ciudad. Aunque se aprecia una nueva ola 
delictiva así como el consumo de drogas, solicita a la Policía un mayor y mejor 
servicio a fin de erradicar cualquier acto delincuencial en nuestra localidad y 
distritos de la Provincia. 
Con relación al tránsito vehicular, hay conductores que no respetan los 
semáforos, pide mayor acción de la Policía de Tránsito. 
Con relación a las facilidades para las prácticas del arte para los alumnos, se da 
estas facilidades pero falta que se adecuen a un programa; las lozas deportivas, 
estadios, etc., deben usarlas pero con un mínimo costo y de esta manera darles 
un mantenimiento adecuado y oportuno. 
Pide la participación de las Autoridades locales y Distritales para que participen 
en el simulacro a Nivel Nacional de Tsumani del 03NOV17 a Hrs.1S.00. 

• Mayor presencia de la Policía de Tránsito para sancionar a los conductores que 
no acatan los semáforos y realizar operativos contra la drogadicción, 
involucrando a las autoridades. 

• Que los Dirigentes Vecinales y las Juntas participen en Operativos y se involucren 
a fin de contrarrestar a la delincuencia, apoyando a las autoridades poliCiales y 
de Serenazgo. 

• Que la Gerencia de Infraestructura y Desarrollo Urbano realice operativos para 
ubicar los escombros y desmontes en las vías públicas para aplicar las sanciones 
correspondientes. 

• Que personal del cuerpo de salvataje de la Policía con apoyo de Serenazgo 
continúen prestando servicio en las playas, ya que nos visitan delegaCiones de 
escolares del interior del país. 

• Que la ambulancia Municipal de la Provincia se encuentra a disposición de la 
población. 

• Que se realicen operativos para detectar escolar en horario de clases que asisten 
a lugares inadecuados y/o cabinas de internet. Dar seguridad en ingreso y salida 
de los centros de enseñanza. 

• La Municipalidad apoyará en la construcción de un módulo prefabricado, que 
sirva de comedor en el 2do. Piso del inmueble que ocupa la PNP en Urb. Miramar. 

• Reiterar a SEAL-Islay mejoramiento de alumbrado público en toda la Provincia. 
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• Las autoridades se comprometen a participar activamente en el simulacro de 
Tsumani, programado a nivel nacional para el día 03NOV17 a hrs. 15.00. 

Siendo las 20:05 horas se dio por concluida la Sesión, agradeciendo el Sr. Presidente del 
Comité la participación de sus integrantes y público en general. 

Jose Luis 
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